

Tennis: PTC-Talente bei Pfalzmeisterschaften

GRÜNSTADT. Am kommenden Wochenende finden auf den Anlagen des TC Mutterstadt, des TC Limburgerhof und des TC Schifferstadt die Jugend-Pfalzmeisterschaften statt. 264 Spielerinnen und Spielern aus der deutschen Rangliste werden dabei sein. Für die 20 gemeldeten Jugendlichen des PTC Grünstadt ist die Konkurrenz also groß. PTC-Cheftrainer Marc Brinkmann freut sich dennoch über den Teilnehmerrekord des eigenen Vereins und wird an allen Turniertagen vor Ort sein. (mbr)